

S&P Dow Jones Indices lanza índices de referencia centrados en biodiversidad

NUEVA YORK, 27 de febrero de 2024: S&P Dow Jones Indices, el principal proveedor de índices a nivel mundial, anunció hoy el lanzamiento de los **Índices de Biodiversidad de S&P DJI**, que se suman a la gama de herramientas para medir el desempeño en función de la sostenibilidad que S&P DJI ofrece a administradoras de activos y otras entidades financieras.

Los dos índices recientemente creados, el S&P 500 Biodiversity Index y el S&P Global LargeMidCap Biodiversity Index, miden el rendimiento de un subconjunto de valores de renta variable pertenecientes a los índices S&P 500 y S&P Global LargeMidCap. Para desarrollar las versiones centradas en biodiversidad de estos índices de referencia subyacentes del mercado de renta variable, se seleccionan y ponderan los componentes de los índices S&P 500 y S&P Global LargeMidCap para reflejar su adecuación a determinados objetivos medioambientales y de biodiversidad.

“El enfoque de S&P DJI en el diseño de índices refleja una visión holística del vasto ecosistema de la sostenibilidad, y la biodiversidad es una parte importante de esa ecuación”, **afirmó Jas Duhra, Directora Mundial de Índices de Sostenibilidad de S&P DJI**. “Los Índices de Biodiversidad de S&P DJI apuntan a ofrecer información adicional a nuestros clientes y participantes del mercado que buscan medir, analizar y comprender mejor el impacto de sus inversiones en el mundo natural, así como apoyar metas para crear un entorno de inversión más resistente y respetuoso con el medio ambiente”.

Para fundamentar la revisión y selección de componentes de los índices S&P 500 Biodiversity y S&P Global LargeMidCap Biodiversity, S&P DJI utilizó el conjunto de datos “Nature & Biodiversity Risk” de S&P Global Sustainable¹, que evalúa los impactos y dependencias relacionados con la naturaleza en las operaciones directas de una empresa y puede aplicarse a nivel de activos, empresas y portafolios.

“Los estudios de S&P Global Sustainable¹ muestran que 85% de las principales empresas del mundo dependen en gran medida de la naturaleza y de la biodiversidad,” **afirmó Steven Bullock, Director Mundial de Investigación y Metodología de S&P Global Sustainable¹**. “Esto hace que el acceso a datos, perspectivas y análisis centrados en la naturaleza y la biodiversidad sea esencial para ayudar a los participantes del mercado a comprender, gestionar y mitigar la exposición a riesgos e impactos relacionados con la naturaleza”.

Los Índices de Biodiversidad de S&P DJI ofrecen a los participantes del mercado una solución única de medición de desempeño que integra la biodiversidad, los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas (ONU) y conjuntos de datos de emisiones de carbono con el fin de adecuarse a los objetivos definidos por la Conferencia de las Naciones Unidas sobre la Diversidad Biológica (COP15). Como tales, los componentes de los índices se seleccionan y ponderan para reflejar una reducción colectiva de la intensidad del impacto en los ecosistemas, limitar la proporción del impacto en los ecosistemas a terrenos significativos, alinearse con ODS específicos de la ONU y reducir la huella de carbono en comparación con los componentes de los índices subyacentes.

Para más información acerca de S&P Dow Jones Indices y los Índices de Biodiversidad de S&P DJI, visite <https://www.spglobal.com/spdji/es/>.

Para más información sobre el conjunto de datos “Nature & Biodiversity Risk”, por favor consulte [aquí](#).

ACERCA DE S&P DOW JONES INDICES

S&P Dow Jones Indices es el mayor centro mundial de ideas, datos e investigación basados en índices. Es, además, la cuna de emblemáticos indicadores del mercado, como el S&P 500® y el Dow Jones Industrial Average®. Existen más activos invertidos en productos vinculados a nuestros índices que en los productos basados en índices de cualquier otro proveedor en el mundo. Desde que Charles Dow creó el primer índice en 1884, S&P DJI se ha dedicado a la innovación y desarrollo de índices dentro de diversas clases de activos, ayudando a definir la manera en que los inversionistas miden los mercados y operan en ellos.

S&P Dow Jones Indices es una división de S&P Global (NYSE: SPGI), que proporciona la información fundamental que personas, empresas y gobiernos necesitan para tomar decisiones con confianza. Para más información, visite <https://www.spglobal.com/spdji/es/>.

Acerca de S&P Global Sustainable1

S&P Global Sustainable1 es la principal fuente de inteligencia en sostenibilidad de S&P Global. Sustainable1 conecta a los clientes con los productos, conocimientos y soluciones ESG de todas las divisiones de S&P Global para ayudarlos a satisfacer sus necesidades únicas. Nuestra cobertura integral en los mercados globales, combinada con una profunda inteligencia en criterios ESG, brinda a las instituciones financieras, empresas y gobiernos un nivel inigualable de claridad y confianza para transitar con éxito hacia un futuro sostenible. Nuestros datos y nuestro punto de vista bien informado sobre temas cruciales como la transición energética, la resiliencia climática, el impacto positivo y las finanzas sostenibles, nos permiten profundizar en los detalles que definen el panorama general para que los clientes puedan tomar decisiones con convicción.

Para conocer más detalles, visite: www.spglobal.com/esg.

PARA MÁS INFORMACIÓN:

April Kabahar

Directora Mundial de Comunicaciones

(+1) 917 796 3121

april.kabahar@spglobal.com

Alyssa Augustyn

Comunicaciones, América

(+1) 773 919 4732

alyssa.augustyn@spglobal.com

Asti Michou

Comunicaciones, EMEA

+44 (0) 20 7176 0311

Asti.michou@spglobal.com

Lizzie Wang

Comunicaciones, Asia-Pacífico

(+852) 253 8030

lizzie.wang@spglobal.com